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 Einfache Anfragen 2018-729 

259 074.07 Liegenschaften; Freizeit- und Sportanlagen; Sport- und Freizeitzentrum Grien   
 Sanierung Sportzentrum Grien; Verschiebung im Finanzplan auf das Jahr 2024 

 

Lötscher Thomas, FDP: Die Frage des Redners richtet sich an die Abteilung Sicherheit, Lie-

genschaften + Sport und betrifft das Projekt 4133.9 Gesamtsanierung Sportzentrum Grien. Das 

Sportzentrum Grien ist die grösste Sportanlage in Lyss und wird von mehreren grossen Sport-

vereinen genutzt. Der Redner schätzt die kumulierte Mitgliederanzahl auf über 800 Mitglieder. 

Im Weiteren bestehen auch Bedürfnisse zur Durchführung von Grossanlässen, welche auch 

überregionalen Charakter haben. Das Sportzentrum Grien ist wichtig für die Vereine und die 

Gemeinde Lyss als Regionalzentrum, und es besteht Handlungsbedarf für eine Sanierung.  

Im vierten Quartal 2018 wurde ein Sanierungskonzept präsentiert. Im selben Quartal wurden 

die Vereine schriftlich aufgefordert, ihre Bedürfnisse einzugeben. Die Sanierung war bis anhin 

im Investitionsplan in Etappen von 2020 – 2022 vorgesehen. Nun wurde die Sanierung still-

schweigend auf das Jahr 2024 verschoben. Der Redner möchte wissen, aus welchen Gründen 

diese Verschiebung entstanden ist. Auf Nachfrage konnte die Verwaltung keine konkrete Be-

gründung nennen.  

Zudem möchte der Redner wissen, wann die Sportvereine in Lyss mit dem Start der Sanierung 

rechnen können und das Geschäft dem GGR vorgelegt wird. Als Präsident des SV Lyss ist der 

Redner zusammen mit dem Vorstand und den über 460 Mitgliedern auf eine nachhaltige Pla-

nung angewiesen.  

Besonders in der Aussengarderobe bestehen akute Platzprobleme. Die im Jahr 2018 vorge-

legte Studie hat gezeigt, dass doppelt so viele Garderoben nötig sind. Momentan müssen sich 

alle Vereine die vorhandenen Garderoben teilen. Das Projekt Frauenfussball, kann wegen den 

genannten Platzproblemen nicht angegangen werden. Die Etappierung im Jahr 2020 – 2022 

fand der Redner eine gute und sinnvolle Planung und die nötigen Unterlagen sind vorhanden. 

Der Redner bedankt sich für die Beantwortung. 

 

Michel Jürg, Gemeinderat SVP: Der Redner wird Lötscher Thomas, FDP, schriftlich eine Ant-

wort zukommen lassen. 

 

 

 


